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 司会： 
高 橋 裕 史 SAA 委員 

 
 
【開会点鍾】 

小 林 康 久 会長 
 
 
【ロータリーソング】 
 ソングリーダー： 
田 畑 哲 郎 会員 
『四つのテスト』 

 
【誕生会】 
 親睦活動委員会  

佐 藤 喜 義 委員長 
 ＊今月の誕生会員 
・鈴木 義明 会員 ・伊東 勝己 会員 
・浅川 直行 会員 ・松田   博 会員 
 

 
 
 
【会長の時間】  
  小 林 康 久 会長 
 
今日の例会は特に卓話もなく、和気藹々仲間同

士本音で話し合いコミュニケーションを深めよう

という計画で親睦委員会が考えたことと思います

ので飲んで食べて仲間同士話し合いましょう。 

先日、出席委員会の会議に出させて頂きました。

別途輿水委員長より話があると思いますが、出席

率の向上に大変ご苦労されております。先ず出席

率が現在 60～70％を 80～90％に UP するには、基

本は出席することが義務でありますが、どうして

も用事欠席する場合、欠席者にメークアップ依頼

をする方法として、 
例えば、 ①次回の出欠を聞く ②欠席者にはメ

イクをお願いする ③次回の例会の出欠をメール

並び FAX で提出して頂くとか、いろいろな方法が

考えられます。これは皆で考えて行かなければい

けないと思います。そして例会を楽しみするよう

なクラブを作るにはどうしたら良いか？新会員を

募るのも当然大切なことですが、楽しいクラブ創

りを行いうにはどうしたら良いか、退会防止に皆

で取り組んで参りたいと思います。 

 先日ある新年会でたまたま退会された方とお話

をさせていただきましたが、クラブに戻ってくれ

るようにもお話ししました。そのときまず退会理

由の話になり、クラブがつまらない言うことでし

た。なぜと聞くとチャーターメンバーであるのに

食事をして居る時も誰も話しかけて来ない時が多

い、例会で誰とも会話がない時があった、これで

はロータリーに入会している意味がないと考え、

また、年賀状を出しても半分も帰ってこないし、

今年も出したがほとんど返信がなかった。ロータ

リーの仲間って何だと不信感を感じたのが原因で

もあるということでした。この様な事、我々気が

付かなかったこと、もっと突っ込んで回りを見つ

める余裕が必要ではないかと思います。それから

もうひとつ、チャーターメンバーである以上クラ
ブに対しても多大な貢献をして来たつもりである

が例えば退会時に何の記念品も頂けなかった。例

えば記念品を頂いて家にでも置いてあれば息子に

これを見ながら、ロータリーを説明できるという

ようなご意見も頂戴しました。今後もいろいろと

皆さんと検討していきたいと思います。 
 



 

 
 
 
 
 
 
 

東京武蔵国分寺ロータリークラブ 
会長：小林 康久 幹事：髙良 茂 

クラブ広報・会報委員会 委員長：村谷 晃司 副委員長：佐藤 喜義 委員：尾崎 幸信 櫻井 健生 鏑木 孝和 

例会場 国分寺市南町３-２０-３ 国分寺ターミナルビル８Ｆ Ｌサロン飛鳥 

事務局 国分寺市南町３-２０-３ 国分寺ターミナルビル９Ｆ 

【幹事報告】髙 良 茂 幹事 
1 月 25 日(月)  
第 2750 地区 第２回クラブ会長・幹事会 

 1 月 27 日(水)国分寺消防協働団体 
        合同賀詞交歓会 
1 月 27 日(水)2016-17 年度 
      多摩中 G協議会初顔合わせ  

 1 月 29 日(金)2016-17 年度 
       第４回 ガバナー補佐研修会 
 
【委員会報告】 
 ★出席委員会／出席報告  
   浅 川 直 行 副委員長 
  会員数４３名 免除５名  

有効会員数３８名 
  出席者     ２６名 
  メークアップ済  １名 
        計２７名 出席率６８％ 
  前々回７３％は７５％へ訂正。 
 
★「ロータリーの友」 

2 月号記事紹介 
 クラブ広報・会報委員会  

村 谷 晃 司 委員長 
 ＲＩ会長メッセージ 

「ロータリーで旅をする」 
 特集「子どもたち、若い人たちが夢を持て

る未来のために」 
 第 2510 地区第 4第 5グループ合同ＩＭ 
            基調講演要旨 

㈱土屋ホームスキー部監督兼選手 
  「努力で夢をかなえる」葛西紀明 選手 
 
 
★次年度副会長報告 
  田 中 良 人 会員 
 来週、立川こぶしロータリー３０周年記念

式典があります。当クラブの２５周年行事
を見据えて、ぜひ参加いただきたいと思い
ます。  

 

【ニコニコボックス】 
 親睦委員会  

伊 東 勝 己 会員 
 
・小林会長、髙良幹事 
 今月、お誕生日の会員の皆さまおめでとう
ございます。ニコニコします。 
・尾 﨑 幸 信 会員 
 続報。無事に税務調査が終わり、追徴もな
かったのでニコニコします。 
＊ニコニコ大賞 
・村 谷 晃 司 会員 
昨日、トマムスキー場で転倒。左膝を痛め
て救急パトロールを要請して下山しました
が無事帰京でき、骨折にも至らず済みまし
たのでニコニコします。スポーツ保険には
入りましょう。 
 
 
 

【閉会点鍾】 
小 林 康 久 会長 

 
【懇親会】 
 
  今回の夜間例会会場の「葦」（小金井市）に
て懇親会を行いました。 
 


